



RAPPORT MORAL ET D'ACTIVITES

ANNÉE 2020

L'année 2020 très éprouvante pour chacun de nous en raison de la pandémie du COVID 19 a considérablement impacté le déroulement de nos activités.

Privés de toute réunion et de rassemblement nous avons adapté notre mode de fonctionnement à la situation d'urgence.

Les membres du Conseil d'Administration ont tout mis en œuvre tout au long de l'année pour poursuivre nos activités et nos relations avec nos amis burkinabés.

Privés également des ressources apportées par les manifestations habituelles : journée familiale, vide-greniers, objets artisanaux.

Nous avons pu cependant honorer nos engagements :

- En donnant le feu vert du démarrage du projet de construction d'une école de 3 classes dans le village de Befassi grâce à l'aide de la Municipalité d'Istres
- En poursuivant le parrainage d'une cinquantaine d'élèves au secondaire et à l'université.

Nos amis burkinabés affectés par la pandémie de COVID 19 de façon moins virulente qu'en Europe ont dû affronter dans le même temps les conséquences des attaques terroristes qui ont déplacé des populations et qui ont provoqué famine et déscolarisation dans le Nord et l'Est du pays.

En septembre, les dérèglements climatiques ont provoqué des pluies violentes qui ont balayé nombre d'habitations dans tout le pays.

Cependant nos représentants burkinabés sont restés à nos côtés tout au long de l'année pour nous épauler et mener à bien les projets en cours.

AU BURKINA FASO

- **Inauguration de l'école de Bomboré**

Elle a eu lieu en février 2020 en présence du ministre de l'Education Nationale et de l'Alphabétisation et du Ministre des Infrastructures, des autorités régionales et provinciales du Ganzourgou et des populations du Ganzourgou et de Bomboré et a donné lieu à une grande fête populaire.

Dans l'impossibilité de répondre à l'invitation qui nous a été adressée, nous étions représentés ce jour-là par notre ami Hadara OUEDRAOGO qui a reçu en notre nom la médaille de l'Ordre des Palmes Académiques.

- **Forage et Pompe de Befassi**

Grâce aux multiples interventions de notre représentant M. GUIBOU Talarguia et à l'obstination des habitants du village, le forage existant a été équipé d'une pompe qui faisait défaut et qui a été mise en fonction en décembre 2020.

- **Projet d'école de Befassi**

Grâce à la confiance que nous accorde la Municipalité d'Istres en nous octroyant une subvention et à une convention de partenariat que nous avons signée avec les Magasins CORA France, nous avons pu fin 2020 activer le démarrage des travaux de construction d'une école primaire de 3 classes dans le village de Befassi.

Ce projet nous a été soumis par 5 villages de la Commune de BOGANDE qui se sont regroupés pour mener à bien cette construction.

La fabrication des parpaings, le traçage et le creusement des fondations sont en cours de réalisation. Les salaires des maçons sont pris en charge par les villages concernés.

EN FRANCE

Malgré les multiples difficultés rencontrées, nous avons pu :

- Réaliser les démarches nécessaires à la mise à jour du dossier ONG au Burkina Faso
- Gérer le règlement des parrainages en temps et en heure pour ne pas pénaliser davantage les élèves.
- Mettre à jour notre dossier de compte bancaire au Burkina Faso auprès de la BICIAB.
- Passer commande de réassort d'objets artisanaux auprès d'un de nos fournisseurs burkinabés afin d'anticiper une éventuelle reprise des expositions-ventes.
- Gérer dans l'urgence une proposition de partenariat avec les Magasins CORA France qui nous ont contactés dans le cadre de leur action de mécénat afin de soutenir la scolarisation des enfants au Burkina Faso.
- Comme chaque année nous avons constitué les dossiers de demandes de subventions auprès de la Municipalité d'Istres et du Conseil Départemental afin d'obtenir les financements qui nous permettront d'achever les travaux de l'école primaire de Befassi , de réaliser des latrines et de programmer un forage.

PARRAINAGE

- 36 élèves en classes secondaires et 19 étudiants.
- Malgré les nombreuses difficultés rencontrées pendant le confinement pour transférer l'argent du parrainage au Burkina Faso, nous avons réussi à maintenir notre soutien financier à nos élèves parrainés.
- Grâce à la collaboration de M. Hadara OUEDRAOGO, responsable du parrainage, qui nous a fait parvenir les bilans de l'année scolaire, nous avons pu informer les parrains des résultats de leur filleul.
- Un arrêté du Ministère de l'Education Nationale a permis aux élèves de l'année scolaire 2019/2020 de passer en classe supérieure pour ceux qui avaient une moyenne au-dessus de 10 et de redoubler à tous ceux qui ont une moyenne inférieure à 10. Aucun élève n'a été exclu quelle que soit la note obtenue.

- - En 5^e : 6 élèves passent, 1 redouble
 - En 4^e : 6 élèves passent
 - En 3^e : 6 élèves passent 2 redoublent
 - En 2^e : 5 élèves passent, 1 redouble
 - En 1^{ère} 5 élèves passent en terminale
2 ont réussi le BAC et 2 redoublent

A la rentrée de septembre 2020, les cours ont repris normalement.